

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

11月号

R6. 11. 12 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

「おはようございます。」「今朝も寒いね〜。」という会話が増えました。朝晩の冷え込みが強く感じられ、子どもたちも長袖姿で秋の深まりを実感しているようです。ただし、日中は温かな日差しに包まれており、外で元気よく遊んだり、パワーアップタイムで快走したりするなど、快活な子どもたちの姿も多く見られています。

来週末には、「人権参観日」が行われます。多くのご参観をいただき、自他を大切にすること、人権意識を親子で高める機会になることを願っています。

<学年行事（学習活動）が充実>

前号の学校だよりでも紹介したように、各学年の学習活動が充実しています。体験を通して多くのことを学んだり、協働的に活動したりすることで「自他を愛し、共に伸びる和気っ子」が育まれています。

【1年 楽しい秋いっぱい】

秋が深まり、生活科の学習では、ドングリや松ぼっくりなどの自然素材を生かしたおもちゃ作りに取り組んでいます。自分が集めてきた「秋」を使って「何を作ろうかな」、「こんな遊びをしたいな」と子どもたちの目はキラキラ。秋を感じながら一人一人が意欲的に製作しており、完成が楽しみです。



【2年 町探検】

あいにくの雨でしたが、目的地にたどり着くと、子どもたちは真剣な眼差しで話を聞いてメモを取ったり、知りたいことを積極的に質問したりしました。生活科の学習として地域からたくさんのことを学び、和気地区のことがより好きになった町探検。ご協力いただいた地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



【4年 だれもが住みやすい和気】

総合的な学習の時間に、福祉に関する学習をしています。車いすで生活されている講師の方に、生活の様子や社会の中にある障害（バリア）についてお話をしていただきました。また、実際に車いすに乗り、段差の上り方やスロープの上り下りなどの体験も行いました。今後、ガイドヘルプ、盲導犬、手話などの体験を通して、住みやすい環境にするために自分たちにできることを考えていきます。



【松山市さわやか体育大会】

かけっこや障害物走を一生懸命に走るなど、出海学級の子もたちが県武道館で練習の成果を発揮しました。他校のみんなと協力し合った玉入れやダンスも微笑ましかったです。応援してくださった保護者の皆様ありがとうございました。



<お願い>

「授業は連続ドラマ」。1回分を逃してしまうことで、内容の理解はずいぶん難しくなってしまいます。毎日元気に学習できるように、体調面などのサポートをお願いいたします。